

Ibadah Doa Semalam Suntuk Session II Malang, 08 November 2013 (Jumat Dini Hari)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Matius 5:8

5:8 Berbahagialah orang yang suci hatinya, karena mereka akan melihat Allah.

Kehidupan yang suci hatinya akan bisa melihat Tuhan.

Ibrani 4:12

4:12 Sebab firman Allah hidup dan kuat dan lebih tajam dari pada pedang bermata dua manapun; ia menusuk amat dalam sampai memisahkan jiwa dan roh, sendi-sendi dan sumsum; ia sanggup membedakan pertimbangan dan pikiran hati kita.

Hati disucikan lewat pekerjaan firman yang lebih tajam dari pedang bermata dua mana pun.

Matius 15:19-20

15:19 Karena dari hati timbul segala (1)pikiran jahat, (2)pembunuhan, (3)perzinahan, (4)percabulan, (5)pencurian, (6)sumpah palsu dan (7)hujat.

15:20 Itulah yang menajiskan orang. Tetapi makan dengan tangan yang tidak dibasuh tidak menajiskan orang.â[?][?]

Yang disucikan dari dalam hati adalah 7 keinginan jahat dan najis. Kalau hati diisi 7 keinginan jahat dan najis, maka pelita akan padam dan mata tidak bisa memandang Tuhan.

Mazmur 27:7-8

27:7 Dengarlah, TUHAN, seruan yang kusampaikan, kasihanilah aku dan jawablah aku!

27:8 Hatiku mengikuti firman-Mu: â[?][?]Carilah wajah-Kuâ[?][?]; maka wajah-Mu kukari, ya TUHAN.

Kalau hati disucikan dari 7 keinginan jahat dan najis, maka pelita menyala. Mata bisa memandang wajah Tuhan dalam kemuliaan dan mulut bisa berseru kepada Tuhan. Hasilnya:

1. Tuhan beserta kita, sekalipun semua orang meninggalkan kita, sehingga kita selalu mengalami kemenangan bersama Tuhan.

Mazmur 27:9-10

27:9 Janganlah menyembunyikan wajah-Mu kepadaku, janganlah menolak hamba-Mu ini dengan murka; Engkaulah pertolonganku, janganlah membuang aku dan janganlah meninggalkan aku, ya Allah penyelamatku!

27:10 Sekalipun ayahku dan ibuku meninggalkan aku, namun TUHAN menyambut aku.

2. Tuhan menuntun kita pada masa depan yang indah dan bahagia di dalam Tuhan.

Mazmur 27:11-13

27:11 Tunjukkanlah jalan-Mu kepadaku, ya TUHAN, dan tuntunlah aku di jalan yang rata oleh sebab seteruku.

27:12 Janganlah menyerahkan aku kepada nafsu lawanku, sebab telah bangkit menyerang aku saksi-saksi dusta, dan orang-orang yang bernafaskan kelaliman.

27:13 Sesungguhnya, aku percaya akan melihat kebaikan TUHAN di negeri orang-orang yang hidup!

3. Tuhan memberikan kekuatan ekstra kepada kita, sehingga kita menjadi kuat dan teguh hati.

Mazmur 27:14

27:14 Nantikanlah TUHAN! Kuatkanlah dan teguhkanlah hatimu! Ya, nantikanlah TUHAN!

Dalam menghadapi segala pencobaan sampai yang mustahil, kita tetap kuat dan teguh hati, tetap percaya dan berharap Tuhan sampai Dia menyelesaikan segala masalah kita tepat pada waktunya.

Kita juga kuat dan teguh hati menghadapi dosa-dosa sampai puncaknya dosa dan ajaran palsu. Kita tetap hidup benar dan suci, dan tetap berpegang teguh pada pengajaran yang benar yang sudah menjadi pengalaman hidup.

Kita kuat dan teguh hati untuk menantikan kedatangan Yesus kedua kali yang sudah tidak lama lagi.

Yesaya 40:29-31

40:29 Dia memberi kekuatan kepada yang lelah dan menambah semangat kepada yang tiada berdaya.

*40:30 Orang-orang muda menjadi lelah dan lesu dan teruna-teruna jatuh tersandung,
40:31 tetapi orang-orang yang menanti-nantikan TUHAN mendapat kekuatan baru: mereka seumpama rajawali yang naik terbang dengan kekuatan sayapnya; mereka berlari dan tidak menjadi lesu, mereka berjalan dan tidak menjadi lelah.*

Kita harus waspada sebab menjelang kedatangan Tuhan kedua kali, banyak kehidupan yang tadinya kuat menjadi letih lesu dan berbeban berat, tersandung dalam dosa-dosa dan ajaran palsu, tinggalkan ibadah pelayanan. Akibatnya adalah ketinggalan saat Yesus datang dan binasa selamanya.

Tetapi pagi ini kita mohon kekuatan ekstra dari Tuhan untuk tetap kuat dan teguh hati mengikut melayani Tuhan sampai kita terangkat bersama Dia selamanya.

Tuhan memberkati.